

# SWI

## Aipda Udin Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Untuk Turut Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jul 15, 2023 - 16:27



*Aipda Udin Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Untuk Turut Jaga Kamtibmas*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya, Aipda Udin, melaksanakan giat sambang warga di Kp. Pasirangin, RT. 18/06, Ds. Mekarjaya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya, Aipda Udin memberikan himbauan kepada warga an. Bapak Sirojudin untuk turut menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas) di lingkungan mereka.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Udin menyampaikan pentingnya peran serta aktif warga dalam menjaga kamtibmas di lingkungan tempat tinggal mereka. Beliau menjelaskan bahwa kerjasama antara kepolisian dan masyarakat sangatlah penting untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari tindakan kriminal.

"Sebagai anggota masyarakat yang baik, mari kita bersama-sama menjaga kamtibmas di lingkungan kita. Saling mengingatkan dan bekerjasama dalam melaporkan hal-hal yang mencurigakan atau kejadian yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat," ujar Aipda Udin.

Beliau juga mengingatkan warga agar waspada terhadap tindakan kriminal, seperti pencurian, penipuan, dan peredaran narkoba. Aipda Udin memberikan penekanan pentingnya kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan diri dan harta benda.

Dalam sambang tersebut, warga Kp. Pasirangin, RT. 18/06, Ds. Mekarjaya sangat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dan himbauannya. Mereka berkomitmen untuk ikut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Aipda Udin berharap dengan adanya kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, lingkungan Kp. Pasirangin dapat tetap aman, nyaman, dan harmonis. Dia juga menegaskan bahwa kepolisian akan terus berupaya memberikan perlindungan dan penanganan terhadap segala bentuk gangguan kamtibmas.